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Да здравствует ленинская 1 
: Коммунистическая партия Со j 
: ветского Союза! |
\ В единстве с народом-сила ! 
s партии! !
\ В единстве с партией, в ее j 
| руководстве—сила народа! \

ЗАЖЖЕНА ЗВЕЗДА

Ф Л А Г И
О КТ Я Б Р Я

И снова пришел на нашу 
Советскую землю этот празд
ник — праздник Великого Октя
бря! Не счесть подарков, кото
рые приготовили ему в этом 
году труженики нашей страны.

Строители и рабочие встреча
ют нынешнее торжество хоро
шими показателями в работе, 
труженики полей и ферм— высо
кими урожаями и неплохими 
надоями. Есть свои достижения 
у каждого работающего на сво
ем месте.

Полным ходом идет коммуни
стическое строительство. Это 
подтвердил и всенародный пра
здник —День Советской Конс
титуции. В этом году все тор
жества, все события и праздни
ки проходят под знаком 60-ле
тия образования С С С Р .

60 лет мы живем счастливо и 
свободно. Счастье и свободу 
принесла нам Великая Октябрь
ская социалистическая револю-

Претворяя в жизнь решения 
X X V I съезда К П С С , майского 
(1982 года^ Пленума Ц К  
К П С С , животноводы нашего района активно включились в 
социалистическое соревнование по достойной встрече 60-летия образования СССР за увеличение производствл 
и продажи государству продуктов животноводства.О хорошими результатами подошла к 65-й год'овщине Великой Октябрьской социалистической революции до

ярка. колхоза «Коммунар» Евдокия Дмитриевна Романова, за прошедший месяц она надоила в среднем на одну корову по 277 кг молот ка, что выше на 67 кг условий социалистического .соревнования. Таких результатов она добилась благодаря упорному труду на своем участке работы. В честь Евдокии Дмитриевны Романовой в райцентре зажжена звезда трудовой славы.
П. Т А Т А Р И Н О В ,

ция.

За эти шесть десятилетий в 
стране произошли грандиозные 
изменения. Мы, труженики Тон- 
шаевского района,—частица на
шей многонациональной держа
вы, и эти изменения коснулись 
и нас. Каждый из нас является 
очевидцем, как к лучшему из
меняется наша повседневная 
жизнь.

Советский народ уверенно 
удет от рубежа к рубежу, бе
рет одну высоту за другой— 
и все это под руководством на
шей родной Коммунистической 
партии. Вырабатываемые парти
ей планы основаны на реальных 
расчетах, на учете наших воз
можностей, на горячей поддер
жке планов созидания всеми 
трудящимися.

Ярким свидетельством еди
нодушной поддержки политики 
партии является широко раз
вернувшееся социалистическое 
соревнование под девизом 
«60-летию образования С С С Р — 
60 ударных недель», охватившее 
десятки миллионов людей, про
изводственных коллективов.
Взятые рубежи говорят об ог

ромных свершениях, которые 
достигнуты под флагами Октя

бря.

Наша страна уверенно идет

вперед, решая грандиозные за
дачи коммунистического строи
тельства,

ВЫСОКИЕЖитель поселка Шайгино Захар Иванович Матвеев всю жизнь трудился честно и добросовестно, добивался хороших успехов в работе. Член К П С С  с 1925 года, он актив-

НАГРАДЫно участвовал в партийной работе.Сергей Федорович Редькин в партии с 1932 года. Много добрых дел на его счету. Несмотря на возраст, оба

они еще в строю, активно участвуют в работе Шайгинской территориальной парторганизации.В канун праздника Октября в торжественной обстановке им были вручены знаки «50 лет пребывания в КП СС».
Н. Ж У К О В А .

обязательства —заготовить 9500 кубометров древесины. Фактически же лесозаготовители сделали 9785 кубических метров.Большой вклад в выполнение принятых обязательств внесли члены бригады А. В. Кропачев, А . В . Михеев, В. Н. Муратов, Р. Т. Тумаева, 3. А . Дмитриева.
А. Г О Р Ш К О В А .

ХОРОШИЕ
ПРИВЕСЫПовышенные социалистические обязательства приняли на себя в юбилейном году животноводы колхоза «Путь Ленина». Намеченное ими выполняется успешно.Хороших показателей" в труде добиваются телятницы Лидия Алексеевна Вшивцева и Антонина Дмитриевна Пантелеева. К аждый теленок группы отъема, которую они обслуживают, с начала года прибывал в весе за сутки в среднем .на 554 грамма, что выше принятых соцобязательств на 54 грамма. Получить таких показателей им удается благодаря упорному, старательному отношению к делу.Высокие привесы молодняка крупного рогатого скота группы доращивания —674 грамма —получили за десять месяцев года супруги Пушкаревы. Чуть ниже показатель —631 грамм— у телятницы Людмилы Егоровны Втюриной.За октябрь перевыполнила условия соцсоревнования телятница Галина Васильевна Рыбкина, получившая ежесуточный привес бычков на откорме 817 граммов.Свои трудовые подарки ж ивотноводы посвящают 65-й годовщине Великого Октября, 60-летию образования' Союза ССР.

А. К У З Ь М И Н А .

ГОДОВЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ВЫПОЛНЕНЫ

П . П . Малышева годовые обязатель

ства, заготовив 9500 кубометров древесины. Отлично потрудились члены бригады М. В. Никифоров, В. В. Кузьмин, Н. В. Кругликов, 3. А. Майкова. аБригада Ю . А. Брагина брала годовые социалистические

Отличными успехами в работе встречает праздник Великого Октября коллектив Арбин- ского лесопункта Пижемского леспромхоза.Бригада выполнила
УГОЛОКТрудно работалось последние несколько лет животноводам колхоза «Красная нива» на старых фермах. И вот, наконец, к началу этой зимовки был сдан новый коровник. Сюда тут же загнали колхозный скот. С  его пуском, безусловно, улучшились условия содержания скота, облегчился труд тех, кто обслуживает ферму.Но этим не исчерпаны в хозяйстве заботы э животноводах. В новом помещении двора выделена светлая комната для их отдыха. А в день животновода сюда приходили работники бухгалтерии. Сначала они побелили, покрасили помещение внутри, а в прошедшую среду занимались оформлением красного уголка.

А. Г Р У З Д Е В , председатель колхоза «Красная нива».

ИСПОЛЬЗУЮТ силосНа протяжении месяца в колхозе «Коммунар» кормят животных силосом, на 'сегодняшний день использовано уже 500 тонн сочного корма. К аждая корова получает его по 20 килограммов в день. Кроме этого, в хозяйстве используются грубые корма, которые также ежедневно подвозятся к животноводческим помещениям. Умелое их использование не допускает большого снижения надоев у коров. Сейчас удой на одну корову в хозяйстве выше на несколько килограммов по сравнению с прошлым годом.Подвозят корма к фермам механизаторы Александр Федорович Соколов и Николай Е вгеньевич Шихов.
М. Е В С Т Р О П О В ,главный зоотехник колхоза.

КРАСНЫЙ
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З д р а в с т в у й ,  в р е м я  б о л ь ш и х  с в е р ш е н и й
ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: ИДЕОЛОГИЧЕСКАЯ РАБОТА

НЕСЕМ ЗНАНИЯ В МАССЫС началом нового учебного года в системе политпросвещения возобновились занятия в школе основ марксизма-ленинизма в партийной организации Альцевскоготорфопредприятпя. Ведет . их опытный пропагандист В. А. Борисов.Занятия проходят точно по графику. Как правило, на них неплохая явка слушателей. К проведению занятий привлекаются другие коммунисты, которые выступают по различным темам.Начальники цехов, участков и отделов приглашают на занятия мастеров, комсомольцев, передовиков производства.Работает на предприятии в механическом и транспортном цехах и школа коммунистического труда, которой руково

дит Р. И. Силантьев-. Им составлен график проведения занятий, которые проводят как коммунисты, так и беспартийные. Темы занятий каждому лектору даются "заранее, и они имеют возможность заранее к ней подготовиться.Агитаторы —самый много-- численный отряд идеологических работников. Их деятельность, проникнутая коммунистической идейностью, целеустремленностью, оперативностью, обладает большой воспитательной и мобилизующей силой. На предприятии 18 агитаторов и 5 политинформаторов, из них 10 коммунистов и четыре комсомольца. Свои поручения они выполЦя- ют там, где трудятся: вбригаде, в смене, в отделе.Многое может сделать иде-
ЖИЗНЬ СОВЕТОВ . ■■ : =

НАСУЩНЫЕ ВОПРОСЫ
«Усилия партийных, советских и хозяйственных органов должны быть направлены на обеспечение неуклонного роста производительности труда во всех хозяйствах, решительное улучшение их деятельности, подъем экономики колхозов и совхозов».Материалы майского (1982 г.) Пленума Ц К  КП СС.На территории Тоншаевско- го поселкового Совета расположено три колхоза — имени Кирова, «Коммунар» и «Путь

колхозах
Ленина», которые соревнуются между собой. Исполком держит тесную связь с хозяйствами, внимательно следит за их деятельностью, помогает в решении тех задач, которые встают на повестку дня.На недавно состоявшемся заседании исполкома был рассмотрен вопрос о подготовке колхозами сельскохозяйственной техники на зимнее хранение.Было отмечено, что в настоящее время уже проделана большая работа по подготовке техники к хранению ее в зимних условиях. Вся техника находится на местах, отведенных для ее хранения. Проведена ее очистка, смазка. В колхозе имени Кирова, например, благоустраивают гараж, территория вокруг него огораживается. Также строится гараж для хранения зерновых, силосных и картофельных комбайнов.Члены исполкома тщательно проанализировали положение дел с хранением техники и сделали ряд замечаний: не на всех комбайнах загерметизированы двигатели, не сняты ремни, не составлены дефектные ведомости на ремонт техники, сложные, дорогостоящие машины находятся под открытым небом. Решение исполкома с указанием недостатков было направлено в правления колхозов, и сейчас специалисты хозяйств, механики, инженеры принимают срочные меры по наведению надлежащего порядка в хранении техники.Недавно прошла очередная сессия поссовета, обсудившая вопрос подготовки животноводческих ферм к работе в зимних условиях и увеличения производства продуктов

животноводства Совета.На сессии выступили председатели колхозов В. М . Ев- стропов, Н. А . Михалицы-н, В. С. Зайцев. Было отмечено, что в текущем году все колхозы успешно справились с заготовкой кормов и увеличили поголовье всех видов скота, успешно справляются с планами продажи молока государству.Но были также вскрыты недостатки. Нет на фермах кормоцехов, грубые корма не измельчаются, а концентрированные не осолаживаются. Не везде применяются минеральные добавки. Низки надои на корову, не во всех хозяйствах на фермах оборудованы комнаты животноводов, слаба наглядная агитация, не* везде организована учеба животноводов.Сессия обязала руководителей хозяйств и специалистов принять срочные меры к устранению недостатков. С этой целью для организации своевременной подвозки кормов .к фермам создать постоянные бригады. Оборудовать комнаты животноводов, организовать учебу кадров, включить в распорядок дня животных прогулку. Словом, ни одна мелочь не ускользнула из внимания депутатов, которые близко к сердцу приняли положение дел на фермах.Уже сейчас видны сдвиги к лучшему. В этом заслуга председателя постоянно действующей сельскохозяйственной комиссии депутата поссовета Н. Г. Михалицыяа. Исполком Тоншаевскогопоссовета решает все насущные вопросы в тесной связи со своими депутатами, с руководителями хозяйств, специалистами, всеми тружениками сельского хозяйства..
А. С М И Р Н О В А ,  секретарь Тоншаевского поселкового Совета.

ологический работник, действуя в коллективе, где сам трудится. Ведь он знает здесь каждого, понимает, чем они живут, каковы их настроения, интереса, как каж дый относится к труду. Идеологи разъясняют трудящимся решения партии и правительства, ведут речь об укреплении трудовой дисциплины, поднимают многие другие вопросы.Всю идеологическую работу корректирует и направляет партбюро, и главный упор делается на индивидуальную воспитательную работу, на личные беседы с каждым тружеником.
Г. О Б О Т Н И Н А ,секретарь парторганизации Альцевского торфопредприятия.

ЕДИНОГЛАСНОЕ
Р Е Ш Е Н И ЕКак уже сообщалось, коллектив рабочих, инженерно - технических работников и служащих Арбинского лесопункта Пижемского леспромхоза выступил с призывом поддержать почин предприятий г. Москвы провести в декабре текущего года коммунистический субботник, посвященный 60-летию . образования СССР.Во второй половине октября во всех цехах леспромхоза начались занятия в школах коммунистического труда.На первом занятии слушатели школ с большим энтузиазмом восприняли призыв ар- биндев и высказали твердую уверенность, что все труженики леспромхоза отработают в день коммунистического труда с высокой производительностью, большим трудовым подъемом.

В. ТЮТЯ ЕВ,- секретарь парткома-леспромхоза.
СВОЙ ВКЛАДКоллектив Пижемского леспромхоза успешно работает над выполнением • Продовольственной программы.Летом в совхозе «Вякше- нерский» было заготовлено 530 тонн грубых кормов. Бригада, которую возглавлял мастер Пижемского лесопункта коммунист И. - И . А рж анов, удостоена Почетной грамоты партбюро, профсоюзной н комсомольской организаций хозяйства. Неплохо работала и вторая бригада под руководством мастера нижнего склада коммуниста А. А. Колосова.Наибольший вклад в помощь сельскому хозяйству внесли ■ коллективы мебельного цеха, нижнего склада, управления.Леспромхоз развивает свое подсобное хозяйство. Построчен свинарник, сейчас решается вопрос о поставке на откорм 50 голов свиней. Заготовлено необходимое количество кормов: убран овес 200 центнеров, сметано сена 35 тонн, посеяно 30 гектаров озимой ржи. А. М И Х А Л И Ц Ы Н .

ЧЕЛОВЕК ТРУДОМ СЛАВЕН

МАСТЕРСТВО РАЗМЕТЧИКАРазмётчик, Кто не знаком с производством нижнего склада Пижемского леспромхоза и не представляет, чем- занимается рабочий этой профессии? В Домах быта есть закройщики, от их умения во многом зависит качество готовой -продукции. Неправильно скроил -^сделал брак в работе, скроил красиво —сделал' радость человеку. Так вот работа разметчика чемнто похожа на профессию закройщика, хотя они и совсем из разных систем производства.

На нижнем складе леспромхоза в смене Валентины Федоровны Чирковой работает разметчиком Зоя Гавриловна Спнрова. Не было в этом году месяца, чтобы этот дружный коллектив не выполнил планового задания. За девять месяцев смена выполнила план на сто двадцать девять процентов. Выработка на человеко-день составила 11,3 кубометра при плане 8,7.Смена по праву считается лучшей на нижнем складе. Она неоднократно в этом году выходила победителем социалистического соревнования среди смен в леспромхозе, трижды ей присуждались классные места объединением «Горьклес».

В этом коллективе много хороших людей. Это и навальщики -свальщики Н адеж да Константиновна Кокорина и Антонина Степановна Д е мидова-, электропильщик П авел Васильевич Шумилов и другие. Рядом с В. П. Ш умиловым и работает Зоя Гавриловна Спнрова. От ее работы зависит очень м-ногое. Здесь нужен "опытный глаз, поэтому ей год пришлось трудиться рабочей, затем десять лет штабелевщицей, а последние восемь лет разметчицей.Разного качества, разного диаметра поступает древесина на нижний склад. Никому не известно,. куда пойдет то или иное дерево, пока не дойдет оно до разметчика. Здесь необходимо быстро и точно определить, на какие нужды отправить древесину. Ясно, что от работы Зои Гавриловны многое зависит в смене, и не только в смене. Ведь здесь в основном определяется эффективность использования древесины, а это очень важ ный показатель в работе леспромхоза.Много добрых слов сказала о Зое Гавриловне Спировон Валентина Федоровна Чиркова.—Сколько я ее знаю, она никогда не отказывалась от любой работы, а если бралась за дело, то выполняла его добросовестно. Вот и сейчас у  нас нет задела древесины, приходится Зое Гавриловне работать на производстве технологической щепы, но и там- о ней очень хорошие отзывы.Родилась Зоя Гавриловна Спнрова в Русских Краях, но свою маленькую родину вспоминает все реже, свое счастье, свое призвание она нашла на Пижме, в леспромхозе. У нее отличная квартира, муж работает бульдозеристом, здесь же работает и ее сестра, последний ребенок ходит в четвертый класс. . Имя 3. Г. Спировой занесено на Доску почета леспромхоза.
А. П Е Р М И  НОВ.

Фото В. Качамина.

В ПРОФСОЮЗНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ

Н А Ш  А К Т И ВВ профсоюзной организации Пижемского леспромхоза1357 членов профсоюза. У нас 14 цеховых комитетов, 28 профгрупп.При каждом цеховом комитете избраны товарищеские суды, члены постоянно действующего производственного совещания, члены и председа-. тели комиссий, избраны члены редколлегий.В профсоюзных группах работают профгруппорги, общественные инспекторы по охране труда и технике безопасности, культорганизато- ры, страховые делегаты и другой профсоюзный актив, в который входит 375 человек.Отчетно -выборные профсоюзные собрания в -профгруп-

Г

пах и цеховых профсоюзных организациях показали, 'что профсоюзный актив провел немалую работу.Большое внимание цеховые комитеты и профсоюзные группы уделяют сплочению коллективов, мобилизации сил на выполнение государственного плана, повышению производительности труда, улучшению условий труда и технике безопасности, улучшению жилищно -бытовых условий, организации социалистического соревнования, его гласности, коммунистическому воспитанию рабочих, инженерно - технических работников и служащих леспромхоза.
Л .  С А Н Д А К О В .
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СЛОВО
РУКОВОДИТЕЛЮ

У М Е Т Ь  
РАБОТАТЬ 
С ЗЕМЛЕЙУдачно сложился нынешний сельскохозяйственный ' год для тружеников колхоза «Коммунар». Хозяйствовпервые за много лет получило урожай зерновых по 15,6 центнера с гектара. А  отдельные участки дали по 30 центнеров с гектара, свыше 20 центнеров с гектара собран урожай яровой пшеницы сорта «ленинградка», впервые высеваемой, нынче у нас. Валовой сбор зерна составил 1750 тонн, что сделало возможным заложить семян 152 тонны, выделить для фуражных целей 700 тонн, _ отправить государству 142,3 тонны. Нынче наглядно было видно, - умеем ли мы работать с землей.В текущем году нашим коллективом произведен большой объем работ на кормовом поле. Сейчас вполне ясно, что наступившая зимовка скота будет сытной. В хозяйстве заготовлено 1260 тонн сена вместо 1030 тонн по плану, 2350 тонн сенажа вместо 1200, заложено 3649 тонн силосной массы, что составляет 126 процентов, получено готового силоса 2700 тонн, 179 тонн витамннно -травяной муки, или на 29 тонн больше,- чем предусмотрено планом, около 2000 тонн соломы. Благодаря этому колхоз выполнил государственные планы по продаже сена, витаминной mvkh,  зерна. Рассчитался с государством и по натуральным ссудам.Большая заслуга в успехах на заготовке кормов принад- . лежит механизаторам на скашивании трав Н. Е. Шихову, А. С. Евстропову, А. Г. Кле- шнину. Отлично работали на отвозке зеленой массы шоферы Б. Ф. Федоров, Н . П . З у бов, Г. С. _ Тимонов, В. В.•Мысин, G. А . Краев. Ими было перевезено за сезон более 6 тысяч тонн. Неплохо поработало и механизированное звено, в составе ■ которого М. М . Зайцев, В. Г. Топоров, Д . К. Репин, Г. М.^Евстропов, А , С. Долгих, Н. Е. Дупля- ков, И. В. Тимофеев. Большую помощь на заготовке оказали нам шефы из института «Оргснаб» и районных организаций.Благоприятным но погодным условиям, был нынешний год в картофелеводстве. О днако урожай этой культурыполучен невысокий, всего по 110 центнеров с гектара. Недобор продукция отрицательно повлиял на выполнениеплана продажи клубней. Здесь нам нужно решить три вопроса: развести сортовые семена, возделывать картофель на участках, хорошо заправленных органикой, серьезнее готовиться. 1* работам на поле. И успех обязательно придет. Ведь люди умеют работать с землей.

В. Е В С Т Р О П О В , председатель колхоза «Коммунар».

В Ы С О К И Й  Н А С Т Р О И
завод, получены в результате 
упорного труда всего коллек
тива?— Д а, несмотря на то, что коллектив завода у нас небольшой, многие трудятся с душой, .есть свои ветераны труда. Среди них можно от-

на —съемщик длинного волокна. Вот уже три десятка лег она на заводе, награждена медалью «За трудовое отличие», Зоя Пантелеевна трудится на сырьевом складе, в ее обязанности входит своевременная доставка тресты вiiiiitiiiiiiiH iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiM iiiiiiiiiiiis iiiiiiiiiiiiiiiiiin iiM ii
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По итогам работы за тре
тий квартал Тоншаевскому 
льнозаводу присуждено пере
ходящее Красное знамя рай
кома К П СС и исполкома рай
совета среди промышленных 
предприятий. Наш корреспон
дент встретился с директором 
льнозавода Николаем Василь
евичем Смирновым и попро
сил рассказать о работе 
предприятия в третьем квар
тале.—Льнозавод в июле, августе и - сентябре работал неплохо. У  нас перевыполнены все плановые задания. Так, план по объему реализации сделан на 155 процентов, по производству валовой продукции— на 141, план по выпуску волокна перевыполнен более чем в два раза. Производительность мяльно -трепального агрегата составила 102 процента, а кудельно -трепального — 116 процентов.

— Николай Васильевич, эти 
успехи, которых добился

метить Лидию Ивановну Вершинину, которая работает на мяльно -трепальном агрегате, Елизавету Ивановну Чиркину (кудельно -трепальный агрегат). Почти три десятка лет трудится на нашем заводе мастер Ольга Александрович Суманеева, примером для других служит бригадир Галина Николаевна Ложкина. Есть у нас целые династии. Давно работают три сестры: НинаПантелеевна Великжанина, Зоя Пантелеевна Великжанина и Галина Пантелеевна Великжанина. Нина Пантелеев-

цеха и некоторые другие работы. Галина Пантелеевна — прессовщик. Как видите, все три сестры работают на очень важных участках производства.Никогда не сорвут работу и тракторист Юрий Анатольевич Жуков и кочегар Иван Ильич Смирнов.
На льнозаводе ежегодно 

проводится плановый профи
лактический ремонт оборудо
вания, как он проходил в 
этом году?—Д а, от качества ежегодных профилактических ремон

тов зависит практическая работа оборудования в течение всего года. Нынче у нас хорошо поработали на ремойге Виктор Андреевич Посажен- ников, Алексей Филиппович Никинин и Михаил Семенович Сурнин. После ремонта больших поломок оборудования не было. Чувствуется, что трудились они неплохо.
— Николай Васильевич, а 

как начал коллектив льноза
вода завершающий квартал 
года?-—Встав на трудовую вахту в честь 60-летия образования СС С Р , успешно работали и в октябре. План реализации нам был доведен 16 тысяч рублей, мы его перевыполнили на три тысячи рублей, выполнен план по производству валовой продукции. Постараемся все основные показатели юбилейного года выполнить досрочно и достойно встретить юбилей образования СССР.

Во втором году одиннадцатой пятилетки ж и 
вотноводы колхоза «Путь Ленина» добились 
положительных результатов в деле производст
ва молока и мяса.

Благодаря самоотверженной работе тружени
ков ферм, хозяйство неоднократно выходило 
победителем районного социалистического со
ревнования.

На нынешнюю зимовку скота в колхозе созда
на хорошая кормовая база. Это послужит хоро
шим стимулом для дальнейшего повышения 
продуктивности дойного стада и откормочного 
поголовья скота.

На снимке: группа передовиков-животноводов 
колхоза «Путь Ленина».

Фото И. Ляшенко.

ЛЮДИ ТРУДАИдешь по дороге вдоль совхозного поля и удивляешься: как хорошо поработали наши механизаторы на уборке урожая, скирдовании соломы. К уда не взглянешь —всюду виднеются скирды сметанной тимофеевки, соломы.Мне хочется рассказать об одном сплоченном коллективе, работавшем ньшче на скирдовании соломы. В -него входили Ф. И . Ворожцов, он_ скирдовал, копнил солому М. А. Кислицын, стогоправами были А. П. Ворожцова и В. А. Кислицына.С раннего утра до поздней ночи это звено занималось заготовкой грубых кормов для скота. Благодаря их честному труду и безупречной работе в совхозе «Ошминский» создались условия более успешного проведения зимовки скота. А  где корм, там молоко и мясо.
Н. В О Р О Ж Ц О В .д. Ворожцы.

В ТРУДОВЫХ КОЛЛЕКТИВАХ

Л У Ч Ш И Е  В Б Р И Г А Д ЕВ тракторной бригаде колхоза «Путь Ленина» на счету 27 тракторов различных марок, из них 23 на ходу. Каждый год члены бригады принимаютна себя социалистические обязательства и стараются выполнить их раньше' - намеченныхсроков. Особенно по-ударному трудятся механизаторы в текущем году, потому что приняли они на себя нынче более высокие обязательства, чем раньше.Они активно включились в выполнение решений X X V I съезда К П СС, майского (1982 г.) Пленума Ц К  К П СС, встали наударную трудовую ваяту в честь -60-летия образовании СССР. Можно с уверенностью сказать, что все взятые обязательства они выполнят успешно.В бригаде 5 звеньев, которые выполняют различного рода ра

боты — подготовка почвы под посев, уборка картофеля, подъем паров и т. д. Звенья постоянные, за ними закрепле- ’ на определенная техника, за которую они несут ответственность.В этом году хочется отметить картофелеводческое звено, которое возглавляет коммунист Владимир Васильевич Втюрин. Славно потрудилось оно нынчена уборке картофеля" и добилось неплохих результатов. Ужене первый год члены звена работают вместе и занимаются выращиванием «второго хлеба». Все работы приходится им выполнять при возделывании этой культуры, за исключением подготовки почвы, но и кроме этого предстоит немало потрудиться, чтобы вырастить ценный урожай и получить как можно больше клубней. Надо

сказать, что неплохой вырастили они урожай. Звено накопало 2430 тонн картофеля с площади 150 гектаров. В среднем урожайность с одного гектара по колхозу составила 162 центнера, результат этот второй порайону. Хорошо поработали члены звена коммунист Евгений Анатольевич Перевалов, комсомольцы Владимир Муха-чев, Сергей Втюрин, Валерий Степанов, Сергей Мурашов, опытные механизаторы Николай Николаевич Дерышев и Леонид Николаевич Подковырни. За звеном закреплены пять картофелекомбайнов и три копалки, которые сразу же после завершения уборки были вымыты, вычищены и поставлены на специально оборудованные площадки на хранение, необходимо устранить мелкие недоделки для успешного хра

нения этой техники.Неплохо поработало нынче в колхозе и звено по метке ео; ломы под руководством Владимира Никитича Мурашова, вкоторое входили Николай Егорович Поплаухин, Ольга Ивановна Лоскутова и Тамара Алексеевна Дербенева. Члены звена за активную работу на скирдовании соломы были награждены переходящим Красным вымпелом и благодарственнымписьмом райкома К П СС, исполкома райсовета, президиума райкома профсоюза работниковсельского хозяйства.Все члены тракторной бригады нашего колхоза достойновстречают наступающий праздник 65-летия Великой Октябрьской социалистической революции.
Л . О П А Р И Н ,главный инженер колхоза.



МЕДАЛЬ 
ЗА ТРУДТот, кто бывал в Тон-шаев- ской детской музыкальной школе, не мог не обратить внимание на то, какая' здесь всегда чистота и порядок. Это заслуга нашей техслужащей Александры Николаевны Малафеевой. Эта женщина отличается удивительным трудолюбием и скромностью, она привыкла все . делать на совесть.Трудовой стаж Александры Николаевны исчисляется^ более чем тридцатью годами. Где бы она ни работала, везде пользовалась уважением товарищей, о чем говорят многочисленные записи о награждениях и поощрениях в ее трудовой книжке.Недавно А. Н. Малафеева за многолетний . добросовестный труд была награждена медалью «Ветеран труда». Это еще раз подтверждает, что в нашей стране всякий труд почетен и честь воздается по заслугам.

В. Г Р У З Д Е В , преподаватель.
• *  •

ПРАЗДНИК
УРОЖАЯНеплохой урожай овощей вырастили нынче учащиеся, Ош- минской средней школы1 на своем ‘ пришкольном участке. Ребята оформили выставку овощей, на которой были представлены также 25 различных блюд, приготовленных из этих овощей и красочно оформленные рецепты приготовления их.А  недавно прошел у нас праздник урожая, на котором были подведены итоги опытнической работы, отмечены лучшие учащиеся. Девочки угощали всех присутствующих кушаньями, приготовленными своими руками и украшенными на свой вкус.Ребята показали несколько номеров художественной самодеятельности. А  потом был праздничный К В Н . Команды проявили находчивость и смекалку.

Р. СМ Е Р Т И  НА,организатор внеклассной работы.
• • *

ПРОШЕЛ
СУББОТНИЙНедавно комсомольцы Шай- гинской поселковой комсомольской организации оказали большую помощь . нашему Дому культуры. Они перенесли с улицы и уложили в дровянике брикеты угля. Свой субботник они посвятили 60-летию образования С ССР . Хорошо поработали Й . Гаптырвалеев, С. Везде-' нежных, И. Хлупина и другие ребята и девчата. Большое им спасибо. '

3. М А М А Е В А ,директор Дома культуры.

А Н Т И В Н А Я  О Б Щ Е С Т В Е Н Н И Ц АЕкатерина Романовна Смирнова работает в О РСе Пижем- ского леспромхоза. Она является общественным распространителем подписных изданий в своей организации. Она раньше других распространителей оформила все документы по подписке, вовремя отчиталась. Е. Р.

В Пижемской школе прошло комсомольское собрание «Знание —долг и знание —радость». Завуч школы Г. П. Саламаюв подвел' итоги работы за1981-82 учебный год, рассказал о задачах на новый учебный год. На собрании шел серьезный разговор по вопросу успеваемости. Выступили ответственные за учебные секторы классов. Выступления были конкретными. Стыдно было некоторым комсомольцам за то, что они плохо учатся. Комитет комсомола уделяет большое внимание вопросу учебы. Обэтом было сказано в выступлении ответственной за учебный сектор комитета комсомола Нины Пестовой. Она рассказала н о связи с учебными секторами классов. Вопрос успева-
21 ноября — если оттепель дорогу порушит, не жди санного пути до 19 декабря. .22 ноября —зима встает на ноги, налетают морозцы.Иней на деревьях —к моро-

Смирнова провела большую работу со 'своими подписчиками, оформшта 457 экземпляров газет п журналов на общую сумму 2413 рублей.
Н. Ч ЕР Н Ы Ш О В , начальник Пижемского почтового отделения.

емости ставится на собрании в начале года неслучайно. Н уж но, чтобы ребята еще раз задумались и приложили максимум усилий для повышения качества знаний, успеваемости.Большинство комсомольцев правильно понимают свою задачу —хорошо учиться. Учатся хорошо, принимают активное участие в жизни школы такие ребята, как Люда Носкова —секретарь комсомольской организации школы, Нина Пестова, Сергей Коноплев, Сергей Мальцев, Владимир Киверин, Лена Шарова, Галя Филиных —члены комитета комсомола и многие другие ребята.
Т. Ж У К О В А ,организатор по внеклассной работе.

зам, туман — к оттепелям.24 ноября —ветры волком воют.25 ноября —если дождь или снег, быть оттепели до 4 декабря.

% С  т и х  и

РОДИМАЯ
З Е М Л ЯРусская родимая земля! Величавей неба не бывает. Исходить привольные поля, наглядеться жизни не хватает. Я в долгу у Родины —судьбы, хоть плачу ей каждый деньстихами,У моей, прадедовской избы лишь тропинка с тихимимечтами,да свои неяркие черты, да свои негромкие свирели, по сквозь тучи, ливни н кусты птицы к ней всегда веснойлетели.Скромная вечерняя заря щеки мне теплом осенним греет.Что успею, то пройДу не зря, ну, а дальше —кто-нибудьуспеег. 

В. П А ЕВ .

ПО С Л Е Д А М
Н Е О П У Б Л И К О В А Н Н Ы Х

П И С ЕМВ редакцию неоднократно приходили письма от жителей пос. Пижма, в которых они ж аловались на несвоевременный обмен газовых баллонов и на несоблюдение правил техники безопасности при их установке.На наш запрос по поводу нерегулярного снабжения населения поселка газом мастер Пижемского газового участка Ф. И. Лосев ответил: «Факты, изложенные в письмах, подтвердились. С работниками газовой службы проведена беседа. За нарушение техники безопасности слесарь А. А. Лугннии предупрежден».

Комсомольская мс пая ь

ОТКРОВЕННЫЙ РАЗГОВОР

Проверьте старые приметы

А. Матвеева и Р. Целищева 
работают в Тоншаевском дет
ском комбинате «Колосок» вос
питателями, а Н. Аммосова —

медсестрой. Все они неплохо
справляются со своими служеб
ными обязанностями, активно
участвуют в общественной жиз

ни своего коллектива.
На снимке: слева направо: 

А. Матвеева, Н. Аммосова, 
Р. Целищева. Фото И. Ляшенко.

П О С В Я Щ Е Н  У З Б Е К И С Т А Н УС веселым смехом и шутками по ступенькам школы навстречу своим родителям сбегали ученики 3 «б» класса. Они были нарядные, в необычных головных уборах —узбекских тюбетейках. Сегодня у октябрят Тоншаевской средней школыутренник. Посвящен он одной из пятнадцати советских республик —Узбекистану.Программу утренника вела

ученица Лена Трофимова. Учащиеся познакомили присутствующих на празднике с  характеристикой Узбекской республики, читали стихи, исполняли песни; а Лена Солоницына сплясала танец «Узбечки», Вова Юдинцев рассказал узбекскую ' сказку, группа мальчиков, и девочек сплясали «Русский танец». И  родители в этот день были не просто зрителями. К ним с загадками обратился Се

рёжа Пасхин.Организаторами данного мероприятия были учителя А . И. Груздева, Е. С. Шангина и Т. Н. Цветкова. Родители благодарны им и юным артистам— октябрятам из 3 «б» класса— за оказанное удовольствие.
С. М И Х А Й Л О В А .

Редактор
С. С. М ИХАЛИЦЫ НА,

Около ста школьников и молодых рабочих молдавского совхоза «Прут» (Унгенский раной) занимаются в детско-юношеской конноспортивной школе. Для ребят на средства хозяйства куплены лошдди, построено конкурное'поле. Здесь не только тренируются совхозные наездники, но и проводятся соревнования самого различного ранга, в том числе и международные.На снимке: ученик 9 класса кандидат в мастера спорта СС С Р  Николай Якоб па Рубине. (Фотохроника ТАССГ.В связи с переходом на автоматизированный способ сортировки корреспонденции с 1 января 1983 года вводится порядок, при котором отправке через сеть наружных почтовых ящиков подлежат письма в конвертах размером 114x162 мм и почтовые карточки размером 
105x148 мм. Письма в стандартных конвертах формата 
162x229 мм и 229x324 мм подлежат отправке только через специальные почтовые ящики, установленные на почтамтах, узлах и в отделениях связи, а при необходимости через операционные кассы.Все почтовые карточки и письма в конвертах других размеров приниматься для пересылки по почте не будут, а опущенные в почтовые ящики будут возвращаться отправителям.

Горьковское областное
производственно- техническое 

управление связи. 
• • *Тоншаевскому Р П О  «Сельхоз- химия» срочно требуются на постоянную работу ' шоферы, оплата труда сдельно -премиальная.Требуется шофер на автобус, оплата труда согласно штатному расписанию.

*  *  *Тоншаевский филиал Шахун- ского ССПТУ-9 объявляет набор на пятимесячные курсы шоферов. Начало занятий с 1 декабря 1982 года.За справками обращаться по адресу: р. п. Тоншаево, ул. Советская, 23.
Администрация. 

* • •- Тоншаевскому районному узлу связи требуется на постоянную работу почтальон. Зарплата согласно штатному расписанию.
Администрация.Коллектив работников центральной библиотеки выражает соболезнование Смирновой Т. К. по поводу смерти ее матери.
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